

Un club au service des plus jeunes



Toute l'équipe du second stage au grand complet aux côtés de M. Michel Léger et des basketteurs-animateurs

Cholet-Basket qui a mis en place cette année, et pour la première fois, une série de cinq stages destinés à de jeunes basketteurs et basketteuses, peut être satisfait du succès rencontré. En effet, pas moins de 320 élèves sont répartis

entre les différents stages pour apprendre les rudiments de ce sport de plus en plus en vogue.

Thierry Chevrier, basketteur dans l'équipe première, a réussi à allier la détente et le travail avec des qualités pédagogiques

indéniables.

Une mise en place difficile, certes, mais qui ne freine en rien la reconduction de cette initiative.

L'an prochain, donc, d'autres stages seront organisés pour tous les jeunes passionnés.